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IEEM NEXTLALPAN COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN

Toluca de Lerdo, México, 12 de octubre de 2021.

Acta de la Sexta Sesión Extraordinaria de la Comisión de Organización del
Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), llevada a cabo en la modalidad rde videoconferencia.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muy
buenos días.

¡
Vamosadar inicio a la Sexta Sesión Extraordinaria de la Comisión de Organización,
por lo que les doy la más cordial bienvenida.

Y en términos de lo que disponen los artículos cuatro, fracción l, inciso a); 10,
fracciones| y IV; 11, fracción |; 25 y 25, del Reglamento de Comisiones del Consejo
General de este Instituto, y conforme al Acuerdo IEEM/CG/11/2020, nos
encontramos reunidos de manera virtual para celebrar esta sesión, por lo que le
pido al licenciado Víctor Cintora Vilchis, Secretario Técnico de la comisión, que inicie
los trabajos pasando lista de presentes y, en su caso, haga la declaración de
quórum legal, por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto,
Presidenta. N
Le informo procederéa pasar lista de asistencia

Licenciada Patricia Lozano Sanabria, Consejera Electoral y Presidenta dela
Comisión de Organización.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA:
Presente.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Maestro Francisco Bello Corona, Consejero Electoral e integrante de la Comisión Ade Organización.

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: Buenos
días, Presente
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EXTLALPAN COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias. £
Licenciada Sandra López Bringas, Consejera Electoral e integrante de la Comisión y

de Organización
Ñ

Y

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: Presente. Buenos N
días

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.
(

El dela voz, Victor Hugo Cintora Vilchis, Director de Organización y Secretario
y

Técnico de esta comisión.

Por los partidos políticos, se encuentra: le

La licenciada Marlene Miranda Espinosa, representante propietaria del Partido
Acción Nacional ante esta comisión.

REPRESENTANTE DEL PAN, LIC. MARLENE MIRANDA ESPINOSA: Presente, ||
Muy buen día a todos.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

El licenciado Valente López Velázquez, representante propietario del Partido
Revolucionario Institucional ante esta comisión.

REPRESENTANTE DEL PRI, LIC. VALENTE LÓPEZ VELÁZQUEZ: Presente.
Buenosdías a todas y a todos.

Un gustosaludarles

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

sé

Se encuentra también con nosotros la licenciada Paulina González Cuadros, Arepresentante suplente del Partido Verde Ecologista de México ante esta comisión.

REPRESENTANTE DEL PVEM, LIC. PAULINA GONZÁLEZ CUADROS: 2

Presente. Buenos días. E
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SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias. e
S

Se encuentra con nosotros el licenciado Jorge Velázquez González, representante
propietario de MORENA ante esta comisión

REPRESENTANTE DE MORENA, LIC. JORGE VELÁZQUEZ GONZÁLEZ:
Presente. Buenos días.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Se encuentra con nosotros también el licenciado Erick Odin Vives Iturbe,
representante propietario del Partido del Trabajo ante esta Comisión.

REPRESENTANTE DEL PT, LIC. ERICK ODÍN VIVES ITURBE: Presente. Buen
día a todos.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Contamos con la presencia de José Roberto Valencia Ortiz, representante suplente
de Nueva Alianza Estado de México ante esta comi

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA ESTADO DE MÉXICO,C.
JOSÉ ROBERTO VALENCIA ORTIZ: Presente. Buenosdías a todasy a todos.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

También contamos con la licenciada Araceli Herrera Guevara, representante
suplente del Partido Encuentro Solidario ante esta comisión.

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOLIDARIO, LIC. ARACELI
HERRERA GUEVARA: Presente. Buenos días.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias. XA
Presidenta, le informo que se encuentran presentes el consejero y las consejeras
electorales con derechoa vozy voto, así como las representaciones de los partidos
políticos que se han mencionado,
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Por lo tanto, en términos del artículo 11, fracción VII, del Reglamento de y
Comisiones del Consejo General, existe quórum legal para continuar con la sesión. y

También le informo que contamos con la presencia dela maestra Mayra Elizabeth
López Hernández, Directora Jurídico-Consultiva.

DIRECTORA JURÍDICO-CONSULTIVA, MTRA. MAYRA ELIZABETH LÓPEZ
HERNÁNDEZ: Muy buenosdías.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias

Del maestro Jesús Antonio Tobías Cruz, Contralor General

No nos escuchó.

Se desconectó, seguramente.

El ingeniero José Pablo Carmona Villena, Jefe de la Unidad de Informática y
Estadística

JEFE DE LA UNIDAD DE INFORMÁTICA Y ESTADÍSTICA, ING. JOSÉ PABLO
CARMONA VILLENA: Buenos días a todasy a todos, xy
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

La licenciada Karla Sofía Sandoval Domínguez, Jefa de la Unidad Técnica para la

Administración de Personal Electoral.

JEFA DE LA UNIDAD TÉCNICA PARA LA ADMINISTRACIÓN DE PERSONAL
ELECTORAL, LIC. KARLA SOFÍA SANDOVAL DOMÍNGUEZ: Buenos días.
Gracias. aSECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias

V

El doctor Ranulfo Igor Vivero Ávila, Jefe del Centro de Formación y Documentación
Electoral.
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JEFE DEL CENTRO DE FORMACIÓN Y DOCUMENTACIÓN ELECTORAL, DR. Ñ
RANULFO IGOR VIVERO ÁVILA: Buenos días.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

El contador público Luis Samuel Camacho Rojas, Jefe de la Unidad Técnica de
Fiscalización

JEFE DE LA UNIDAD TÉCNICA DE FISCALIZACIÓN, C.P. LUIS SAMUEL
CAMACHO ROJAS: Presente. Buenosdías.

”Y
X

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Asimismo, contamos con la presencia de la maestra María Verónica Veloz Valencia,
Jefa de la Unidad de Comunicación Social.

JEFA DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, MTRA. MARÍA VERÓNICA
VELOZ VALENCIA: Buen día
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Es cuanto,
Presidenta.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Mucha:

gracias.

En virtud de que existe quórum legal, con fundamento en los artículos 10, fracción
IV; 27 y 29, del Reglamento de Comisiones del Consejo General de este Instituto,
damos inicio formal a la Sexta Sesión Extraordinaria de la Comisión de

.

Organización, siendo las 11 horas con siete minutos del día 12 de octubre del 2021, Xy
por lo que le solicito al Secretario Técnico que continúe con el siguiente punto del ES
orden del día, por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias,
Presidenta. z

2E
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El siguiente punto es el númerodos, y corresponde a la lectura y aprobación, en su
caso, del orden del día. A

Í Y
La propuesta del orden del día es la siguiente: y

1. Lista de presentes y, en su caso, declaración del quórum legal.

2. Lectura y aprobación, en su caso,del orden del día

3. Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Quinta Sesión
Extraordinaria del 9 de septiembre de 2021.

4. Informe dela Secretaría Técnica.

5. Presentación y, en su caso, aprobación de los formatos únicos de
materiales y documentación electoral con y sin emblemas, que serán
utilizados en la Elección Extraordinaria del Ayuntamiento de Nextlalpan
2021.

6. Informe sobre los avances del Sistema Informático de Apoyo a los
Cómputos (SIAC) para su utilización en la Elección Extraordinaria del
Ayuntamiento de Nextlalpan 2021.

7. Asuntos generales.

Es cuanto respectoal punto dos, Presidenta.

Y si me permite, le informo quese ha incorporado a los trabajos de esta mesa|maestra Liliana Martínez Garnica, Directora de Participación Ciudadana.

Es cuanto.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas
gracias. Bienvenida. A,
Está a consideración delas representaciones de los partidos políticos, así como del
consejero y la consejera electoral la aprobación del ordendeldía.
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Y seles consulta si desean incluir algún asunto generala tratar en esta sesión.

No observo a nadie en pantalla ni tampoco en el chat N

y

Si no existieran comentarios al respecto, le pediria al Secretario Técnico que
requiera el consenso de las representaciones de lospartidos políticos, así como la
votación correspondiente, por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto,
Presidenta

Pregunto a las representaciones de los partidos políticos si existe alguna
representación que no otorgue el consenso para el desahogo del proyecto de orden (

del día que ha sido propuesto, por favor, lo manifiesten expresamente.

Presidenta, no veo ninguna manifestación al respecto

Ahora, solicito de forma nominal al consejera y a las consejeras electorales que
estén a favor de aprobar el orden deldía, sírvanse manifestarlo a pregunta expresa

Licenciada Patricia Lozano Sanabria, Consejera Electoral y Presidenta de la
Ú

comisión.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA:Afavor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias,

Maestro Francisco Bello Corona, Consejero Electoral e integrante dela Comisión.

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Licenciada Sandra López Bringas, Consejera Electoral e integrante de la comisión.

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor.
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SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Presidenta, le informo quela propuesta de orden deldía ha sido aprobada, con el less
consenso de las representaciones de los partidos políticos y por unanimidad de y
votos del consejero y las consejeras electorales integrantes de esta Comisión

Es cuanto, Presidenta

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas
gracias

Ñ

|

Con fundamento en lo establecido en el artículo 31 del Reglamento de
Comisiones, y debido a que los documentos a tratar en esta Sesión Extraordinaria
les fueron circulados con la convocatoria, sírvanse solicitar el consenso de las
representaciones de los partidos políticos, así como el voto del consejero y las
consejeras electorales para la dispensa dela lectura de los puntostres y cuatro del
orden del día, porfavor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto,
Presidenta. Ñ
Solicito a las representaciones de los partidos políticos su consenso para la

dispensa de la lectura del Acta de la Quinta Sesión Extraordinaria del 9 de
septiembre de 2021, así como del informe de la Secretaría Técnica, en virtud de
que estos documentos fueron previamente circulados con la convocatoria

Si existe alguna representación que no otorgue el consenso, le pediría manifestarlo
expresamente, porfavor.

Presidenta, no observo ninguna manifestación

Ahora pregunto de forma nominal al consejero y a las consejeras electorales si están
de acuerdo en dispensar la lectura de los dos documentos en mención se sirvan
manifestarlo a pregunta expresa

Licenciada Patricia Lozano Sanabria, Consejera Electoral y Presidenta de la
comisión
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PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor
dela dispensa

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias. Ú

Maestro Francisco Bello Corona, Consejero Electoral e integrante de esta comisión.

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: De acuerdo.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias
N

Licenciada Sandra López Bringas, Consejera Electoral e integrante de la comisión

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias

Le informo, Presidenta, que se aprueba por unanimidad de votos la dispensa de la Ñ

lectura de los documentos en mención.

Presidenta, si me permite, también le daría cuenta que se incorporaa los trabajos
h

de esta mesa el maestro Osvaldo Tercero Gómez Guerrero, Director de Partidos N

Políticos.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Gracias.
Y bienvenido.

Si puede continuar con el siguiente punto del orden del día, porfavor. “ESECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto

El siguiente punto del orden del día es el número tres, y es el relativo a la lectura y

aprobación, en su caso, del Acta de la Quinta Sesión Extraordinaria del 9 d A

septiembre de 2021 A
Es cuanto, Presidenta.
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PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas Ñ
gracias

Debido a queel Acta de la Quinta Sesión Extraordinaria del 9 de septiembre del
2021 les fue circulada con la convocatoria y se ha dispensado su lectura, pregunto

*

a ustedes si tuvieran alguna observación a la misma.

No veoa nadie en pantalla ni en el chat

Sino existieran observaciones, Secretario, por favor, someta a la aprobación de los

integrantes el acta respectiva, por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto,
Presidenta.

Solicito a las representaciones de los partidos políticos su consenso para aprobar E

el Acta de la Quinta Sesión Extraordinaria del 9 de septiembre de 2021, por lo quex, ;

pediría que si existe alguna representación que no otorgue el consenso, lo
manifieste expresamente.

de acuerdo conla aprobación del Acta de la Quinta Sesión Extraordinaria del 9 de
septiembre de 2021, se sirvan manifestarlo a pregunta expresa

Licenciada Patricia Lozano Sanabria, Consejera Electoral y Presidenta de |:

comisión.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

No observo ninguna manifestación; por tanto, contamos con su consenso.

Ahora pediré de forma nominal al consejero y a las consejeras electorales que estén N

Maestro Francisco Bello Corona, Consejero Electoral e integrante de esta comisión.

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor.
, : " o

A

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias e
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Licenciada Sandra López Bringas, Consejera Electoral e integrante de esta (Comisión.
d Y

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. Ñ

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias. N

Informo, Presidenta, que por unanimidad fue aprobada el acta en mención.

Es cuanto, Presidenta.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas
gracias.

Por favor, continúe con el siguiente punto del orden del día
A

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto,
Presidenta. K

El siguiente punto del orden del día es el número cuatro y correspondeal informe
de la Secretaría Técnica.

Es cuanto.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Gracias.

Al igual que el acta, el informe fue circulado con la convocatoria y se dispensó su
lectura, por lo que pregunto a ustedes si existe alguna observación al mismo,

No observo a nadie en pantalla ni en el chat.

Sino existieran observaciones, se tendría por presentado el presente informe.Yle pido al Secretario que continúe conel siguiente punto.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto.
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El siguiente punto del orden del día es el número cinco, y corresponde a la /presentación y, en su caso, aprobación de los formatos únicos de materiales y
documentación electoral con y sin emblemas que serán utilizados en la Elección
Extraordinaria del Ayuntamiento de Nextlalpan 2021 Y

Es cuanto, Presidenta

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas
k

gracias, Secretario,

Para el desahogode este punto del orden del día, le voy a pedir si nos puede apoyar
con la presentación respectiva, por favor.

£
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto,

Sl

Presidenta.

Este informe, iniciaré señalando los antecedentes que tiene este documento, esté
informe.

Bien, como es de su conocimiento, el Tribunal Electoral declaró la invalidez de la
elección del ayuntamiento de Nextlalpan por parte de su Pleno, en atenciónal juicio
de inconformidad JI-11/2021

Derivado delo anterior, se llevó a cabo la emisión de la convocatoria a la elección yextraordinaria para renovar a las y los integrantes del ayuntamiento de Nextlalpan,
Estado de México, por parte de la L Legislatura de la entidad mediante el decreto
312

Posteriormente, recibimos los Lineamientos de Revisión de Documentos
Electorales de los Organismos Públicos Locales con Elecciones Locales
Extraordinarias, de parte dela Dirección Ejecutiva de Organización Electoral del
INE.

Una vez con ello, se procedió al envio de diseños y especificaciones técnicas
correspondientes.
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De tal forma que el 23 de septiembre del presente año, se enviarona la Junta Local lEjecutiva del INE en el Estado de México los diseños y especificaciones técnicasde
los materiales y la documentación electoral con y sin emblemasa utilizarse en la y
Elección Extraordinaria del Ayuntamiento de Nextlalpan, debidamente actualizados
y personalizados en términosdelo señalado en los lineamientos emitidos para tal
efecto por la DEOE.

Posteriormente, el 27 de septiembre de este mismo año, esta Dirección recibió
mediante correo electrónico número CE/JLE/EDOMEX/DEOE/O0968/2021, las A

observaciones emitidas por la Junta Local Ejecutivaa los diseños y especificaciones
técnicas de los materiales y a la documentación electoral con y sin emblemas.

Posteriormente, el día 28 de septiembre del presente año, se enviaron a la Junta
Local, a través del oficio IEEM/SE/8055/2021, los diseños y especificaciones
técnicas de los materiales y documentación electoral con y sin emblemas
conteniendo las observaciones atendidas por parte de esta Dirección E

El día 6 de octubre del presente año, mediante oficio IEEM/SE/8166/2021, la
Dirección recibió las observaciones realizadas por la Dirección Ejecutiva de
Organización Electoral del INE a los diseños de documentación electoral con y sin
emblemas.

Cabeseñalar que esta Dirección Ejecutiva no remitió observacionesa los materiales
electorales.

y
En la misma fecha, la Dirección de Organización atendió las observaciones y emitió é

el oficio IEEM/DO/5434 del 2021 para enviarse a la Secretaría los diseñosconla

solicitud de continuar con el procedimiento de validación.

Posteriormente, mediante oficio IEEM/SE/8171/2021, se remitieron por parte dela
Secretaría a la Junta Local Ejecutiva los diseños con las observaciones referidas

Finalmente, el día 8 de octubre pasado la Dirección de Organización recibió
mediante oficio IEEM/SE/8200/2021 de la Secretaría Ejecutiva el diverso
INE/DEOE/2471/2021, a través del cual esa Dirección Ejecutiva de Organización
Electoral informó que después de llevar a cabo la revisión a los diseños y
especificaciones técnicas de la documentación electoral presentada porel IEEM,
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encontró que todas las observaciones fueron atendidas de manera satisfactoria; por
lo tanto, emitió la validación correspondiente a la documentación electoral que será
utilizada en la Elección Extraordinaria del Ayuntamiento de Nextlalpan.

Cabe precisar que sobre los formatos únicos de materiales electorales no se
recibieron observaciones, por lo que no requieren modificación alguna.

Por el momento sería cuanto, Presidenta. Y estaria a sus órdenes por cualquier
comentario sobreel particular.

Muchasgracias.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Mucha
gracias, Víctor.

Está a su consideración este punto del orden del día.

Y antes dedarel uso dela palabra para algún comentario, si lo hubiera, me gustaría
hacer algunas precisiones.

Como comentó Victor, estos formatos únicos de la documentación y del material
electoral fueronpor la ruta que está prevista en el Reglamento de Elecciones, ya se
enviaron a la Junta Local, después se enviaron a la Dirección Ejecutiva de
Organización Electoral también del INE, ya regresaron validados.

A

Aza

Po

La validación en el oficio únicamente hace referencia a la documentación electoral,
porqueel material electoral no sufrió ninguna modificación ni ninguna observa
por lo que será utilizado el mismo.

Está a su consideración el proyecto de acuerdo por el que se pretende aprobar estos
formatos únicos con y sin emblemas de la documentación y el material electoral
para la elección extraordinaria de Nextlalpan.

Y nada más me gustaría igual agradecer el trabajo de la Dirección de Organización
que, en comunicación con la Junta Local y con el INElo sacaronatiempo, ya que
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derivado de los lineamientos y del calendario estos formatos tienen que quedar
aprobadosporel Consejo General, sí asi lo decide, a más tardar el 15 de este mes.

Entonces estamos muyatiempo todavía para poderlo remitir al Órgano Superior
para que, en su caso, lo pueda aprobar.

Y está a su consideración por si alguien quisiera hacer algún comentario al respecto

No veoa nadie en pantalla ni tampoco enel chat.

Sino existieran observaciones, le digo al Secretario Técnico si puede sometera la

aprobación de los integrantes de esta comisión el acuerdo por el que se aprueban 4

los formatos únicos de materiales y documentación electoral con y sin emblemas
que serán utilizados en la Elección Extraordinaria del Ayuntamiento de Nextlalpan
2021, porfavor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto,
Presidenta

Solicito a las representaciones de los partidos politicos su consenso para aprobar
el proyecto de acuerdopor el que se aprueban los formatos únicos de materiales y
documentación electoral con y sin emblemas que serán utilizados en la Elección
Extraordinaria del Ayuntamiento de Nextlalpan 2021, por lo que pediría que si existe
alguna representación que no otorgue el consenso, lo manifieste expresamente.

No observo ninguna manifestación, Presidenta.

Por lo tanto, existe consenso delas representaciones de los partidos políticos para
la aprobación del proyecto de acuerdo en comento.

Ahora, pediré de forma nominal consejero y a las consejeras electorales que estén
por la aprobación del proyecto de acuerdo se sirvan manifestarlo a pregunta
expresa >Licenciada Patricia Lozano Sanabria, Consejera Electoral y Presidenta de la

comi
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SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias /
Maestro Francisco Bello Corona, Consejero Electoral e integrante de la comisión

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor,

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Licenciada Sandra López Bringas, Consejera Electoral e integrante de la comisión.

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Le informo, Presidenta, que por unanimidad fue aprobado el proyecto de acuerdo
por el que se aprueban los formatos únicos de materiales y documentación electoral
con y sin emblemas, que serán utilizados en la Elección Extraordinaria del
Ayuntamiento de Nextlalpan 2021

E

Es cuanto, Presidenta A
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas

gracias, Secretario.

Si puede continuar con el siguiente punto del orden del día, por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto.

El siguiente punto del orden del día es el número seis y correspondeal Informe
sobre los Avancesdel Sistema Informático de Apoyo a los Cómputos (SIAC), para

E
$E

su utilización en la Elección Extraordinaria del Ayuntamiento de Nextlalpan 2021

Es cuanto, Presidenta.
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PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas Jj
gracias.

Para el desahogo de este punto del orden del día, le voy a solicitar al ingeniero y a
usted, si pueden hacer la presentación respectiva del sistema, por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto,
Presidenta

Y, si me permite, iniciaré con el tema y posteriormente el ingeniero Pablo Carmona,
por favor.

Adelante.

Bien. En el Informe sobreel particular, me permito hacer de su conocimiento que
día 7 de octubre se realizó una reunión de trabajo, en donde se contó con la

participación de los titulares de esta Dirección y de la Unidad de Informática
Estadística, así como el personal responsable de este Sistema de Apoyoalos
Cómputos, con el objeto de revisar los trabajos ya realizados y llevar a cabo
comentarios sobre el particular.

del SIAC, respecto de su utilización en el cómputo municipal de la Elección
Extraordinaria de Nextlalpan, y los principales puntos de acuerdo fueron los

En ésta se explicaron los avances y los resultados de la actualización delsistema, y
siguientes:

Se utilizará una réplica del actual SIAC, pero con el uso exclusivo para la eleí

extraordinaria

Punto número dos, se adecuará la imagen institucional para esta versión del
sistema.

También, como mejora del propio sistema, ahora se podrán descargar las diferentes
tablas de resultados en formato Excel, para una mayor facilidad en el manejo de
éstos. E

Z

E
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Como punto número cuatro, se llevarán a cabo dos simulacros los días 29 de de
octubre y 5 de noviembre, a efecto de probar ya en el órgano desconcentrado la

capacitación que llevaremos a cabo con el personal de los órganos
desconcentrados, vocales, consejeros, representantes de los partidos políticos,
personal de la Junta, así como en su oportunidad de los CEL y CAE, que están
apoyando en este momentola capacitación por parte del INE

Pero afortunadamente nos coordinaremos nosotros también, para llevar a cabo la
capacitación sobre esta importante herramienta, y por supuesto también sobre los
lineamientos de cómputo, que habrán de atenderse precisamente para llevar a cabo
tanto el cómputo preliminar del día de la jomada electoral, en la sesión
extraordinaria que se celebrará el martes siguiente y, por supuesto, de manera—NA
fundamental el cómputo que se llevará a caboel día 17 de noviembre próximo, a
efecto de llevar a cabo el cómputo final de la Elección Extraordinaria del Municipio

N

operación del propio sistema, obviamente después de un proceso de capacitación. y
Y, el número cinco, también se podrán llevar a cabo pruebas de captura libre
durante los periodos establecidos, con la finalidad de que se fortalezca su uso y
práctica, por parte del personal e integrantes del Consejo Municipal de Nextlalpan

También se circuló con ustedes un breve cronograma de actividades, que tiene que
ver precisamente con las actividades tanto de operación del SIAC, como dela

QS

|

de Nextlalpan

Por el momentosería cuanto, Presidenta, y estaría a sus órdenes sobre el particular.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Gracias:

Si puede continuar con la presentación el ingeniero José Pablo Carmona, por favor.

JEFE DE LA UNIDAD DE INFORMÁTICA Y ESTADÍSTICA, ING. JOSÉ PABLO
CARMONA VILLENA:Sí.

Gracias a todas y a todos.

Le voy a pedir a José Luis, que me ayude a compartir la pantalla, para poder
mostrarles a ustedes las adecuaciones que se han hecho a este sistema, en

E

Esta hoja forma parte integral del Acta de la Sexta Sesión Extraordinaria de la Comisión de Organización
celebrada el 12 de octubre de 2021 llevada a cabo en la modalidad de videoconferencia

e Pasco Tol

4 Ana Tlapalilan, eel 722.275 73 00, 800712 4338 vemo org.mx



YY

(8 NOV -2021

Co IEEM NEXTLALPAN COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN

específico que son para precisar que es lo correspondiente a la Elección
Extraordinaria de Nextlalpan. A

Allí, en la pantalla, se puede observar, es la pantalla de entrada al sistema y ya N
cuenta precisamentecon el logotipo.

Al accedera los reportes, debo mencionar que yael sistema solamente contempla
al Municipio de Nextlalpan en particular, es la Elección Extraordinaria.

Este es el menú de los reportes que se van a poder visualizar en los órganos )

centrales y también, bueno, naturalmente en el cómputo municipal, pero referente
a estar visualizando los resultados.

En forma general, en esa primera columna se registrará todo lo referente a los
cómputos preliminares, es decir, el día de la jornada electoral.

Y, luego, la siguiente columna, que es la de cómputos, son precisamente los que sés
vana llevar a cabo a partir del día miércoles

En todo caso, si haya necesidad, tendríamos que estar hablando de un
procedimiento de recuento total.

a tener la posibilidad de hacer una integración del ayuntamiento, de acuerdo a las
reglas que están establecidas tanto en el Código como en los acuerdos del Consejo
General.

En cuanto a los cómputos preliminares, se van ir registrando tanto los resultados
como se van a digitalizar las actas y también vamos a registrar precisamente
llegada de los paquetes y la extensión de los paquetes electorales.

Como ustedes tienen pleno conocimiento, precisamente en el recibo de los
paquetes es en donde puede haber un primer detalle para determinar si un paquete
debe ser recontado o no, toda vez, en función del estado con que llegue.

Al igual que en el proceso ordinario, naturalmente en el ámbito de cómputos vamos y

Naturalmente existe un concentrado de dicho recuentos y al final el estado que
guarda, si ya se terminan, si ya se concluyó precisamente con los cómputos
preliminares.
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Levoy a pedir a José Luis Conzuelo, el ingeniero, que nos precise algunosdetalles
referentes a dichos reportes.

Yote pido, por favor, José Luis, que iniciemos con el reporte de los resultados
preliminares, dónde visualizaremosalgunos datos de prueba que yala Dirección de
Organización incluyó la noche de ayer.

Por favor, José Luis.

Ing. José Luis Conzuelo: Buenosdías, con su permiso.

Vamosa proseguir

Aquí, abundando un poco sobre el cómputopreliminar se va a registrar cada acta
de escrutinio y cómputo.

Aquí vamos a poderver el concentrado.

Por el momento tenemos el mapeo de los actores políticos, tal cual participaron en
el proceso ordinario.

manera particular, el resumen del municipio.

Aquí —como comento- son datos ya de prueba, ya se está haciendo sobre el

sistema.

Nos da el resumen de cada actor político; en este caso son las 47 casillas
aprobadas.

Voy a regresar y voy a ver el detalle de cada una de ellas de manera particular.

Aquí ahorita se están revisando o se están probando las causales que llegara a
tener cada acta de escrutinio.

Aquí ya cargamos ahorita 47 actas de prueba y vamos a poder entrar a ver, de y

Voya bajar un poquito
Página
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En la parte de abajo nos va indicar a qué causal pertenece cada casilla. Es lo que
se está registrando ahorita como datos de prueba /
Esto es por partido político,

S PES

Voy a regresar.

En la parte de preliminares contamos con dosreportes generales.

El primero es por partido político o coalición; el segundo ya es por candidatura

Aquí, igual, ya tenemos datos de prueba

Nos marca que está al 100 por ciento capturada, y podemos entrar en la parte del
resumen de este municipio, que es Nextlalpan.

Vamos a ver el resumen, y en este reporte, es aquí donde vamosa ver los votos.

por candidatura; nos va dar el porcentaje de la votación de cada actor político; lo

vamosa poder imprimir en cualquier momento; nos da la fecha y la hora.

E
Voy a regresar, y aquí podemos ver el detalle del resumen de cada casilla.

Aquí estos cálculos ya los haceel sistema. N
Igual, nos va indicar si cuenta con alguna causal la casilla.

Vamos a regresar.

Estos son los dos reportes generales en la parte de preliminares.

Nos vamosir a ver la parte de la digitalización

Ahora eneste ejercicio tenemos las 47 actas digitalizadas. >
Aquí nos indica en qué momento se digitalizaron; nos da la fecha y hora del
momento de la digitalización y podemos entrara verlos.

Página
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Voy a bajar un poquito.

Esta es la parte que vamos a ver,la digitalización de cada acta. ES

Aquí, en la parte de arriba, nos dice a qué casilla pertenece.

Esta es la 3444 Básica

Regresamosy aquí nos va dar cada una delas casillas en qué momento se están
capturando o digitalizando, en su caso.

Vamos a regresar.

Nos vadarel concentrado de llegada de paquetes

Aquí nos va decir el momento en el que se está capturando la llegada; nos da su“
gráfica de llegada.

Aquí tenemos los 47 capturados

Regresamos.

Vamosa ver el concentrado de los recibos de paquetes.

Aquí sí solamente tenemos 20 de los 47, y nos marca que tenemos 27 faltantes por
el momento

Regresamos.

También vamosa ver el concentrado de recuentos,

Aquí nos marca quehay17 casillas con algún causal.

Aquí nos da el listado.
8
g
3E

Podemos ver que algunas casillas tienen hasta dos causales y en este caso
podemos ver la imagen o el PDF del acta yadigitalizada.
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Tenemos aquí las 17 casillas que están listadas para recuento.
ml

Estos son los reportes que se tendrían aquí, de maneracentral, de la captura del
municipio, en la parte de preliminares. y
Voya proseguir a la parte de cómputos.

Por el momento aquí es donde estamos haciendo las pruebas.

Ahorita va aparecer todo en ceros, por tenemosel resumen del municipio donde hay
47 casillas, ahorita no hay ninguna capturada y nos da el desglose

Este reporte nos puede servir para la impresión, antes de iniciar el cómputo
municipal el día de la jornada.

Este esel detalle del resumen. También nosva listar las 47 casillas, todas en ceros; Uh.
las vamos a poder imprimir antes de hacer su captura.

Igual que en la parte preliminar, vamos a poder digitalizar.

Aquí vamos a poder ver la digitalización de cada una delas casillas.

Por el momento ahorita nos marca que están todas vacias.

o

En el momento que empezamosa digitalizar se vair llenando la tabla

Vamosa regresar.

Aquí también ya vamosa poder verel reporte de integración del ayuntamiento; nos
van a dar la asignación de RP y el link para ver las constancias

Y en caso de que el municipio ocupe recuento total, también vamos a poder verel
avance en la parte del resumen, cómose vair dando.

Aquí ya, como sabemos, todos pasana recuento.
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Entonces, aquí también en el detalle del resumen vamosir viendo cómo quedan
todas en cero ME
Todo está adecuado para las tres fases que pudiera utilizar el sistema y también Ñ
vamosa tener el concentrado de digitalización.

Aquí, ahorita por el momento de las 47 casillas tenemos cero cargadas y 47
faltantes.

Este es el sistemaen forma general

Ya se están terminando las adecuaciones.

Y quedando atento, si hay alguna observación

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Gracias.

Está a su consideración este Informe sobre lo que se ha ido trabajando en el

Sistema Informático para el Auxilio de los Cómputos dela Elección de Nextlalpan.

Como puedenver, se han hecho algunas adecuaciones en cuanto al diseño; las
funciones son básica las mismas.

Se han estado haciendo algunos ejercicios por parte de la Dirección de
Organización y por parte de la Unidad de Informática, para seguir probando. el

sistema.

Como pudieron ver, ya se han cargadolas 47 actas; se va seguir avanzando en los
módulos para seguir viendo que todo funcione muy bien, y se van a generar
nuevamente cuentas con usuario y contraseña, tanto para los integrantes de la

comisión como para los integrantes del Consejo, para que ustedes también puedan
acceder al sistema.

Está programado el primer simulacro el 29 de octubre, es decir, un día después de
cuando se haceel primer simulacro de PREP, para poder utilizar las mismas actas.
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A ustedes les entregarian sus usuarios y contraseñas un día antes, es decir, el 28
de octubre, para que ustedes puedan ingresar e ir conociendo, igual, el sistema que
ya conocen, y obviamente se les va hacer la invitación para que nos puedan
acompañar a los dos simulacros.

Y en el ínter si hubiera alguna modificación o alguna observación quese pudiera
aplicar, con todo gusto; creo que estamos muy a tiempo de poderla hacer

Y está a su consideración.

Si alguien quisiera hacer algún comentario, sobre este Informe de este sistema que
se está presentando.

No observoanadie en pantalla ni a nadie enel chat

Agradezco a la Unidad de Informática, a José Luis, y a la Dirección de Organización
también, por todo el apoyo para esta herramienta.

Y sino existen comentarios, le pido al Secretario que continúe con el siguiente punto
del orden del día, por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias,
Presidenta, con gusto.

Antes, si me permite, informaría que ya hace unos minutos se incorporóalos,
trabajos de esta mesa el maestro Agustin Arturo González de la Rosa,
representante propietario del Partido Fuerza por México ante esta comisión

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Gracias
y bienvenido.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias, APresidenta

El siguiente punto del orden del día es el número siete y corresponde a asuntos
generales.
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Es cuanto, Presidenta.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Gracias,
Secretario.

En términos del artículo 30, consulto a los integrantes si en este momento desean
incluir algún asunto general a tratar en esta sesión

No observoa nadie.

En virtud de que no hansido registrados asuntos generales, con fundamento enel *

artículo 10, fracción IV, del Reglamento de Comisiones de este Consejo damos por
concluida la presente sesión, siendo las 11 horas con 38 minutos, no sin antes
agradecer su presencia, su participación.

Que tengan un excelente día; cuidense mucho.

Lic. la Lozano Sanabria
Consejera Electoral y Presidenta de la Comisión

NO
Aa Francisco Bello Coyóna (Tánára López BringasAss Electoral e Integrate de la Bonseféra Electoral e Integrante dela

Comisión de Organización Comisión de Organización

Lic. Marlene Miranda Espinosa Lic. Valente López Velázquez 8
Representante Propietaria del Partido Representante Propietario del Partido E

Acción Nacional Revolucionario Institucional E
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Lic. Jorge Vélázquez González Lic. José Roberto Valencia Ortíz
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